

# Musikalischer Nachmittag mit Aeham Ahmad

Aeham Ahmad ist ein palästinensisch-syrischer Pianist und bereits vor seiner Flucht hat er dem Terror und Krieg musikalisch die Stirn geboten. Er stellte sein Klavier auf die zerstörten Straßen von Jarmuk und spielte für die restlichen Menschen.

**Am Donnerstag, 19. Mai 2016**

steht das Klavier in Wiesbaden-Biebrich und Aeham Ahmad spielt für alle Gäste und Freunde im Rahmen des



**Donnerstag 16:00 - 18:00 Uhr**

Ort: Albert-Schweitzer-Gemeinde

Albert-Schweitzer-Allee 44

65203 Wiesbaden - Biebrich

Buslinie 14, Haltestelle Nansenstrasse

Tel.: 0157-83399227

E-Mail: [come-together-cafe@posteo.de](mailto:come-together-cafe@posteo.de)

~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~